

# Nations Unies

## Communiqué de presse

---

Département de l'information • Service des informations • New York

---

MATIN

RN/7

2 septembre 1992

LA SIXIEME CONFERENCE SUR LA NORMALISATION DES NOMS GEOGRAPHIQUES ADOPTE  
UNE PARTIE DE SON RAPPORT

Elle approuve également deux résolutions relatives  
à la création de nouvelles divisions géographiques

La Sixième Conférence sur la normalisation des noms géographiques a adopté ce matin une partie de son rapport, qui présente les rapports nationaux des Etats Membres de la Conférence ainsi que d'organisations non gouvernementales.

La Conférence a par ailleurs adopté deux résolutions relatives à la création de trois nouvelles divisions linguistiques/géographiques pour l'Afrique du Sud; pour les pays baltes, les pays d'Europe de l'est et les pays d'Asie centrale; ainsi que pour l'Amérique latine.

Les représentants des pays suivants ont présenté des observations de forme: Jordanie, Chine, Israël, Autriche, Suisse, Afrique du Sud, Royaume-Uni, Grèce, France, Tchécoslovaquie, Brunei Darussalam, Canada, Finlande, Fédération de Russie, Hongrie, Thaïlande, Norvège, Pays-Bas, Indonésie, Venezuela, Chypre, Turquie, Danemark, Mexique, Maroc, Guinée, Arabie Saoudite, Argentine, Malaisie, Etats-Unis, République de Corée, Espagne, Allemagne, Portugal et El Salvador.

La Conférence reprendra ses travaux cet après-midi à 15 heures.

(à suivre)

Création d'une Division pour l'Afrique du Sud, d'une Division pour les pays baltes ainsi que d'une Division pour l'Europe de l'Est, la Sibérie et l'Asie Centrale

La Conférence recommande la création des nouvelles divisions linguistiques/géographiques suivantes: Division pour l'Afrique du Sud, Division pour les Pays baltes et Division pour l'Europe de l'Est, la Sibérie et l'Asie Centrale.

Résolution relative à la Division pour l'Amérique latine

La Conférence recommande que le Brésil, le Salvador, l'Espagne, le Mexique, le Portugal et le Venezuela réactivent la Division linguistique/géographique pour l'Amérique latine, qui comprenait au départ ces six pays, mais qui a été plus tard renforcée par la participation de tous les pays d'Amérique latine.

\* \*\*\* \*